

HABLANDO EL MISMO IDIOMA



En esta actividad realizamos la flor de la empatía, principalmente para ponernos en el lugar de los demás y ser capaces de sentir lo que hacemos sentir en ocasiones a los demás, ya que en ocasiones nuestras actitudes sin querer o sin intención afectan a las personas que nos rodean, aquí también se menciona el valor de la paciencia ya que la mayoría de veces queremos hacer todo demasiado rápido y mas los niños, los alumnos compartieron su sentir , compartimos ideas y experiencias nuevas de como todo se puede solucionar hablando, siendo pacientes y empáticos.